

AfD-Fraktion Bottrop Gerichtsstraße 2 43236 Bottrop

23.02.2022

## AfD-Anfrage bestätigt: Keine Rechtsextreme auf Bottroper Montagsdemos

Entgegen den Behauptungen des "Bündnisses buntes Bottrop" enthüllt eine Anfrage der Bottroper AfD Ratsfraktion, dass vom Bottroper Ordnungsamt im Rahmen der wöchentlichen Montagsspaziergänge in Bottrop KEINE Personen, Agitationen oder Erkennungszeichen registriert wurden, die dem rechtsextremistischen Spektrum zuzuordnen sind.

Somit muss man von einer klaren Diffamierungskampagne des Bündnis Buntes Bottrop sprechen, welches im vergangenen Jahr am 31.05.2021 erstmals zu einer Gegendemo unter dem Motto "Mit Nazis spaziert man nicht" aufgerufen hat. Allerdings hat sich leider auch unser Stadtoberhaupt, Oberbürgermeister Bernd Tischler mitschuldig gemacht, indem er den Montagsdemonstranten in einer dreiminütigen Videobotschaft rechtes Gedankengut unterstellt hat und ihnen vorwarf, Unruhe zu stiften und Menschen untereinander auszuspielen. Wer hier Menschen untereinander ausspielt, indem er ja nun widerlegte Falschaussagen verbreitete, sollte nun klar sein.

Das Mindeste wäre es nun, diese unsägliche Videobotschaft zu löschen und sich bei den Demonstranten zu entschuldigen.

Während sich Herr Tischler allerdings wenigstens zuletzt bedeckt hielt, legte das Bündnis Buntes Bottrop Anfang dieses Jahres noch mal nach. Im WAZ Artikel "Impfgegner-Proteste: Warum es keine Gegen-Demo geben wird" vom 26.01.2022 erklärte der Bündnissprecher Jürgen Buschfeld erneut: "Die Corona-Spaziergänge nicht nur in Bottrop würden von der rechten Szene organisiert." Und auch der Bottroper Katholikenrat schilderte den Eindruck, "dass das legitime, in einer Demokratie unabdingbare Demonstrationsrecht von Extremisten genutzt wird, um ein Klima von Unruhe und Angst zu schüren", wobei dieser Eindruck nicht täuscht, allerdings einzig und allein auf das Bündnis Buntes Bottrop zutrifft, welches mit linksextremistischen Kommunisten auftritt um Bürger, die lediglich ihre Grundrechte wahr nehmen zu diskreditieren.

Einzig die AfD stellt sich als Partei der Freiheit auf die Seite der Menschen, die die aktuelle Coronapolitik hinterfragen und kritisieren – egal ob geimpft oder ungeimpft.

https://afd-bottrop.de/aktuelles/2022/02/afd-anfrage-bestaetigt-keine-rechtsextreme-auf-bottroper-montagsdemos/

Mit freundlichen Grüßen Patrick Engels Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop